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Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e três 1 

minutos, via webconferência, foi realizada a Terceira Reunião Extraordinária do Conselho 2 

Superior do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A 3 

sessão foi presidida e convocada pelo presidente do Conselho Superior, professor Júlio Xandro 4 

Heck, e secretariada pela servidora secretária executiva Cíntia Tavares Pires da Silva. Estiveram 5 

presentes os seguintes conselheiros: Presidente: Júlio Xandro Heck, Reitor do IFRS. Membros 6 

Natos: Fábio Azambuja Marçal, Campus Alvorada; Rodrigo Otávio Câmara Monteiro, Diretor-7 

geral do Campus Bento Gonçalves; Patrícia Nogueira Hübler, Diretora-geral do Campus 8 

Canoas; Jeferson Luiz Fachinetto, Diretora-geral do Campus Caxias do Sul; Eduardo Angonesi 9 

Predebon, Diretor-geral do Campus Erechim; Leandro Lumbieri, Diretor-geral do Campus 10 

Farroupilha; Marcelo Lima Calixto, Diretor-geral do Campus Feliz; Sandra Rejane Zorzo 11 

Peringer, Diretora-geral do Campus Ibirubá; Flávia Santos Twardowski Pinto, Diretora-geral do 12 

Campus Osório; Fabrício Sobrosa Affeldt, Diretor-geral do Campus Porto Alegre; Rudinei 13 

Müller, Diretor-geral do Campus Restinga; Alexandre Jesus da Silva Machado, Diretor-geral do 14 

Campus Rio Grande; Fábio Zschornack, Diretor-geral substituto do Campus Rolante; Odair José 15 

Spenthof, Diretor-geral do Campus Sertão; Gilberto Luiz Putti, Diretor-geral do Campus 16 

Vacaria; Alexsander Ferreira, Diretor-geral substituto do Campus Viamão; e Daniel de Carli, 17 

Diretor-geral do Campus Avançado Veranópolis. Representante da Sociedade Civil: Fernanda 18 

Magalhães Stalliviere, Setor Público e/ou Empresas Estatais – Universidade Estadual do Rio 19 

Grande do Sul (UERGS). Representante dos Egressos: Jucelio Kulmann de Medeiros. 20 

Representantes Docentes: Jorge de Lima Brasil, Campus Alvorada; Franco Nero Antunes 21 

Soares, Campus Bento Gonçalves; Claudio Enrique Fernández Rodríguez, Campus Canoas; 22 

Adriano Braga Barreto, Campus Caxias do Sul; Demian Boaroli, Campus Erechim; Ricardo 23 

Augusto Manfredini, Campus Farroupilha; Eron Magno Aguiar e Silva, Campus Osório; Aline 24 

Grunewald Nichelle, Campus Porto Alegre; Márcio Correia Vasconcelos, Campus Rolante; 25 

Welington Rogério Zanini, Campus Sertão; Rogério Foschiera, Campus Viamão; e Carolina 26 

Kruse Ramos, Campus Avançado Veranópolis. Representantes Técnico-administrativos: 27 
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Ângela Sugari Basso, Campus Caxias do Sul; Jasiva da Silva Corrêa, Campus Feliz; Gleidson 28 

Barreiro Flores, Campus Osório; Henrique Leonardi de Oliveira, Campus Porto Alegre; Gabriella 29 

Fraga Da Ré, Campus Restinga; Gislaine Silva Leite, Campus Rio Grande; Juliana Fagundes dos 30 

Santos, Campus Sertão; André Geremias Bertelli, Campus Vacaria; Rafaela Soares Dionísio da 31 

Silva, Campus Viamão; Lisiane Bender da Silveira, Reitoria; e Rafaela Emmanuelli Hubner, 32 

Campus Avançado Veranópolis. Representantes Discentes: Sheyla Souza Daré, Campus 33 

Alvorada; Alexandre Luiz Degani Estolano, Campus Bento Gonçalves; Jennifer Pereira, Campus 34 

Caxias do Sul; Carla Caren Popiolek, Campus Erechim; Ketllyn Veridiana da Silva Bueno, 35 

Campus Feliz; Gabriel José de Campos Dellay, Campus Ibirubá; Dionatan Cecconello, Campus 36 

Sertão; Emilli Parizotto Tochettto, Campus Vacaria; e Adilson Quadros Coutinho, Campus 37 

Avançado Veranópolis. Justificaram a ausência os seguintes conselheiros: Franck Joy de 38 

Almeida, docente do Campus Feliz; Juliano Elesbão Rathke, docente do Campus Ibirubá; 39 

Daniela Nicoletti Favero, docente do Campus Restinga; Gustavo Borba de Miranda, docente do 40 

Campus Rio Grande; Carla Regina Klein, técnica-administrativa do Campus Canoas; Graciele 41 

Rosa da Costa Soares, técnica-administrativa do Campus Farroupilha; e João Thiago da Silva de 42 

Borba, discente do Campus Rolante. Também presentes na reunião os seguintes servidores: 43 

Albert Caravaca, Procurador Federal junto ao IFRS; Amilton de Moura Figueiredo, pró-reitor de 44 

Desenvolvimento Institucional; César Germano Eltz, Diretor de Tecnologia da Informação; 45 

Eduardo Girotto, pró-reitor de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação; Felipe David dos Santos, 46 

técnico de audiovisual da Comunicação da Reitoria; Letícia Martins de Martins, pró-reitora 47 

adjunta de Desenvolvimento Institucional; Lucas Coradini, pró-reitor de Ensino; Marc Emerim, 48 

Diretor de Gestão de Pessoas; Marlova Benedetti, pró-reitora de Extensão; e Tatiana Weber, 49 

pró-reitora de Administração. Também presentes na reunião os seguintes membros da 50 

Comissão Eleitoral Central (CECe) do IFRS, a saber: Luiz Carlos Palinski (Presidente), 51 

representante discente do Campus Porto Alegre; Patrícia Cristina Nienov Weber (Vice-52 

presidente), representante docente do Campus Erechim; Rafaela Soares Dionísio da Silva 53 

(Secretária), representante técnico-administrativo do Campus Viamão; e demais membros 54 

Carlos Henrique Sales Martins, representante docente do Campus Bento Gonçalves; 55 

DeivisonPorto de Souza, representante docente do Campus Vacaria; e Mario Fernando Dedeco 56 

Cureau, representante técnico-administrativo do Campus Rio Grande. Atuaram na reunião os 57 

seguintes profissionais Intérpretes da Língua Brasileira de Sinais (LIBRAS): Lucas Terres, 58 

Campus Resinga; e Silvia Salete Remos, Campus Erechim. A reunião foi convocada com a 59 

seguinte pauta: 1. Apreciação do Processo de Consulta Eleitoral para os cargos de Reitor (a) 60 
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do IFRS e de Diretores(as)-Gerais dos Campi do IFRS - Processo nº 23419.003939/2023-14: a) 61 

Apresentação dos resultados da Consulta Eleitoral para Reitor(a) do IFRS e Diretores(as)- 62 

Gerais do IFRS 2023 pela Comissão Eleitoral Central do IFRS; b) Homologação do resultado 63 

final do processo de Consulta Eleitoral para os cargos de Reitor (a) do IFRS e de 64 

Diretores(as)-Gerais dos Campi do IFRS. Iniciada a reunião, o presidente do Consup IFRS, 65 

professor Júlio Xandro Heck, saudou a todos, agradeceu aos conselheiros e conselheiras pela 66 

presença na terceira reunião extraordinária do Conselho Superior do IFRS; agradeceu as 67 

equipes do apoio da sessão e de imediato anunciou a conferência nominal do quórum e 68 

chamada em voz alta pela pró-reitora de Administração Tatiana Weber, reitora substituta, que 69 

possui a prerrogativa legal de substituí-lo na presidência da sessão, e auxílio da secretária do 70 

Consup Cíntia Tavares Pires da Silva. Após efetuada a chamada, foi anunciada pela secretária 71 

do Conselho Superior a presença inicial de 48 (quarenta e oito) conselheiros na sala de reunião 72 

RNP. Posse dos novos membros. Tomou posse e passou a integrar o plenário: Márcio Correia 73 

Vasconcelos, representante suplente dos docentes do Campus Rolante. A portaria de 74 

designação do conselheiro citado foi expedida antemão, conforme a comunicação do campus, 75 

e a publicação ocorreu no Boletim de Gestão de Pessoas do Governo Federal. O Termo de 76 

Posse do conselheiro docente será expedido via protocolo SIPAC para assinatura digital, após 77 

encerrada a sessão. Na sequência, o presidente Júlio Xandro Heck, informou a metodologia da 78 

sessão. Informou que primeiro a Comissão Eleitoral Central faria uma apresentação de todo 79 

trabalho realizado no processo de consulta eleitoral do IFRS; segundo, ao final da 80 

apresentação da CECe, anunciou que abriria a palavra aos conselheiros em regime de 81 

discussão para perguntas e considerações; e em terceiro, ocorreria a deliberação e realização 82 

de votação para homologação do resultado final. O presidente aproveitou a oportunidade 83 

para agradecer todo o trabalho realizado pela Comissão Eleitoral Central do IFRS no processo 84 

de consulta eleitoral do IFRS 2023, na pessoa do presidente Luiz Carlos Palinski, e de todos os 85 

demais membros da CECe do IFRS. A secretária da Comissão Eleitoral Central, Rafaela Soares 86 

Dionísio da Silva, iniciou a apresentação dos resultados da Consulta Eleitoral para Reitor (a) e 87 

Diretores (as)-gerais do IFRS 2023. A secretária leu na íntegra o relatório da comissão com os 88 

resultados da consulta eleitoral e destacou, primeiramente, a observância das normas 89 

contidas na Lei Federal nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, bem como no Decreto 90 

Presidencial nº 6.986, de 20 de outubro de 2009. Foram destacados no relatório alguns 91 

aspectos principais do pleito, assim, apresentou que “considerando os critérios estipulados 92 

pelo Art. 48 do Regulamento Eleitoral 2023, aplicável, foram finalizadas já em primeiro turno 93 
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(realizado no dia 05 de outubro p.p.) as consultas eleitorais aos cargos de Reitor(a) e 94 

Diretores(as)-Gerais dos campi do IFRS, razão pela qual não houve a realização de segundo 95 

turno na consulta eleitoral do IFRS/2023”. Relatou que também “no primeiro turno, 96 

compareceram para votar 5.511 (cinco mil, quinhentos e onze) discentes, de um universo de 97 

14.283 (catorze mil, duzentos e oitenta e três) aptos; 881 (oitocentos e oitenta e um) 98 

técnicos(as)-administrativos (as), de um universo de 973 (novecentos e setenta e três) 99 

aptos(as); e 1059 (mil e cinquenta e nove) docentes, de um universo de 1.140 (mil cento e 100 

quarenta) aptos, caracterizando uma participação de 38,58% entre os discentes, 90,54% entre 101 

técnicos(as)-administrativos(as) e 92,89% entre docentes”. Na sequência, destacou que “no 102 

dia 05 de outubro do ano corrente, deu-se a votação do primeiro turno, em formato virtual, 103 

através de votação pelo sistema eletrônico digital Helios Voting, com início as 09h através de 104 

liberação do sistema, permitindo que todos (as) os eleitores aptos a votar pudessem depositar 105 

seus votos na “urna” digital até às 21h, horário de encerramento da votação, em todos os 106 

campi e na Reitoria do IFRS. Em linhas gerais, a CECe compreende que a comunidade 107 

acadêmica do IFRS  foi capaz de organizar uma consulta eleitoral transparente, 108 

desburocratizada, de grande publicidade, inclusive com transmissões em tempo real de 109 

debates dos candidatos(as) aos cargos de Diretores(as) Gerais e Reitor e, ainda, a transmissão 110 

ao vivo da apuração de votos extraídos do sistema eletrônico digital Helios Voting”. A 111 

secretária Rafaela também destacou como importante que não houve impugnação aos 112 

procedimentos adotados em todo o processo de consulta. Além disso, expôs “importantíssimo 113 

destacar que, pela primeira vez na história do IFRS, tivemos uma consulta eleitoral de forma 114 

INTEGRALMENTE virtual, o que possibilitou uma maior participação de TODA a comunidade 115 

acadêmica que se deu em, aproximadamente, 74,01% no pleito deste ano, usando a 116 

proporcionalidade entre os segmentos, demonstrando uma maior participação de votantes 117 

que em pleitos presenciais anteriores, respaldando ainda mais a legitimidade de representação 118 

do Reitor e dos Diretores(as) Gerais eleitos”. Também relatou que “os membros da CECe – e 119 

certamente também os componentes das Comissões Eleitorais de campus -, além dos demais 120 

envolvidos no presente processo de consulta eleitoral, chegam ao presente momento com a 121 

sensação de dever cumprido e com a certeza do fortalecimento institucional do IFRS”. Por fim, 122 

a secretária Rafaela anunciou o envio aos conselheiros do Edital CECe nº 04/2023 que Publica 123 

o Resultado Final da Eleição para Reitor(a) e Diretores (as)-Gerais do IFRS para que o egrégio 124 

Conselho Superior possa homologá-lo. Em regime de discussão, o conselheiro Odair José 125 

Spenthof parabenizou o professor Júlio Xandro Heck pela reeleição e também todos os 126 
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diretores-gerais eleitos, e desejou um ótimo trabalho a todos. Também parabenizou todos 127 

que colocaram seus nomes à disposição na eleição e enriqueceram ainda mais as discussões. 128 

Registrou pensarmos em um prazo mais amplo de campanha com um envolvimento maior da 129 

comunidade e obedecendo a legislação. Agradeceu aos que participaram votando. 130 

Parabenizou o trabalho árduo e correto feito pela Comissão Eleitoral Central e por todas as 131 

Comissões Eleitorais dos Campi do IFRS. O presidente Júlio Xandro Heck agradeceu também ao 132 

professor Odair e parabenizou pela campanha justa e limpa, e observou que não houve 133 

nenhum recurso apresentado entre as candidaturas a reitor, e ressaltou essa simbologia de 134 

um tratamento muito correto. Registrou também os parabéns ao professor Odair Spenthof 135 

pelo seu trabalho e de sua equipe na campanha. A conselheira Jasiva da Silva Correa relatou 136 

que a sua manifestação era um pouco tardia devido a sua licença capacitação, e falou que seu 137 

retorno ocorreu um dia antes da eleição. Assim, se manifestou dizendo que via ausência da 138 

inclusão no processo de consulta eleitoral devido ser o sistema virtual o único meio de 139 

votação. Assim, ressaltou a sua perspectiva de discriminação e desigualdade causada por uma 140 

votação unicamente virtual. Também relatou dificuldades dos alunos em fazer o 141 

cadastramento dos e-mails. Solicitou que em eleições futuras fosse considerada a inclusão de 142 

aptos a votar, sem exclusão do canal físico de votação chamado urna física. A secretária da 143 

CECe Rafaela, observou que houve um percentual consideravelmente maior de votantes 144 

técnicos e docentes participando. E quanto aos discentes, ela apresentou o percentual do 145 

Campus Feliz, apontado pela conselheira Jasiva. Relatou que nesse campus, em 2019, dos 752 146 

(setecentos e cinquenta e dois) discentes aptos a votar, houve 350 (trezentos e cinquenta) 147 

abstenções, com um percentual de 46,54% de abstenções.  Enquanto que agora em 2023, dos 148 

706 (setecentos e seis) discentes aptos a votar, houve 294 (duzentos e noventa e quatro) 149 

abstenções, e a abstenção foi reduzida para 41,64%. Assim, a secretária observou que a 150 

eleição em formato virtual acaba sendo mais inclusiva. Relatou que em alguns apontamentos 151 

recebidos sobre a votação, a comissão central respondeu que a urna física somente deve ser 152 

usada quando outros meios estão em fase de teste ou quando falham, e que não foi o caso 153 

nesse processo de consulta eleitoral. A secretária ainda observou que a votação virtual 154 

permitiu que qualquer pessoa pudesse votar em qualquer lugar, mesmo estando de licença, 155 

ou exercendo as suas funções fora do local de trabalho, e mesmo não estando no seu campus. 156 

Referente ao acesso à internet, relatou que houve um local físico disponibilizado para que a 157 

pessoa pudesse votar utilizando os computadores da instituição nos campi e reitoria. 158 

Referente ao recadastramento dos e-mails, a secretária Rafaela informou que houve essa 159 
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necessidade porque foi a primeira vez na história do IFRS em que foi realizada uma eleição 160 

totalmente virtual. Disse, que essa decisão foi tomada baseada no percentual dos Institutos 161 

Federais e Universidades que na sua maioria estão fazendo as votações em formato virtual por 162 

ser considerada mais inclusiva. Assim, a Comissão Eleitoral Central decidiu que não havia 163 

motivo para uma votação híbrida e que poderia ocorrer no formato totalmente virtual. Como 164 

sugestão para eleições futuras, a comissão central observou que os dados de acesso dos 165 

discentes e dos servidores sejam otimizados mais antecipadamente e com isso ocorreria a 166 

melhoria na confiabilidade dos dados, e agilidade na eleição. Por fim, informou que de forma 167 

geral a comissão central conseguiu enxergar que a eleição foi mais inclusiva, e teve um 168 

percentual maior de participação de votantes, e redução de abstenções no segmento discente 169 

da instituição. O conselheiro Jucelio Kulmann de Medeiros parabenizou o IFRS pelo processo 170 

de consulta eleitoral, pela civilidade dos candidatos demonstrada, e se manifestou em defesa 171 

da votação online porque entendia que o processo não foi excludente, pois os números de 172 

abstenção foram muito menores. Observou que infelizmente o segmento discente tem uma 173 

menor participação, mas estando em uma instituição de ensino, não podemos normalizar a 174 

indisciplina e a perda de prazo, e o aluno tem que saber e se interessar pela participação. A 175 

conselheira Jasiva ressaltou a questão do respeito aos aptos a votar, disse que essa era uma 176 

opinião do NAPNE (Núcleo de Apoio às Pessoas com Necessidades Específicas) do seu campus, 177 

e que a sua questão maior seria disponibilizar dois canais para os aptos a votar, e que possam 178 

votar no sistema virtual e no físico. A secretária Rafaela observou que não faltou respeito em 179 

toda a condução do processo eleitoral com servidores e discentes da instituição, pois foi um 180 

trabalho duro, sério, que não foi perfeito, mas realizado da melhor forma possível. Em relação 181 

ao NAPNE, relatou que foram realizadas mais de quinze reuniões da CECe, inclusive chamando 182 

o NAPNE, e foram observados esses aspectos de inclusão em todo o processo eleitoral. O 183 

conselheiro Odair observou que o sistema foi bem conduzido. Relatou que a questão da 184 

abstenção é recorrente nas nossas eleições, e que há uma série de fatores que envolvem essa 185 

questão. Observou o problema do cadastro, e falou que para uma outra eleição precisamos 186 

nos debruçar nesses fatores que podem ocasionar a baixa participação, mas que é um debate 187 

mais amplo. Parabenizou novamente todos que trabalharam nesse processo. O presidente 188 

Júlio respondeu para a conselheira Jasiva sobre a Reitoria e informou que esta cumpriu o seu 189 

papel e foram apresentadas todas as possibilidades de votação para a Comissão Eleitoral 190 

Central. Informou que as urnas eletrônicas do TRE foram solicitadas, mas já estavam ocupadas 191 

para eleição do Conselho Tutelar. Relatou que o sistema virtual já está sendo usado em mais 192 
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de trinta Institutos Federais. Assim, também observou que o resultado foi transparente e 193 

esclareceu que o papel da Reitoria foi feito apresentando as opções, mas a prerrogativa de 194 

decisão era da Comissão Eleitoral Central, conforme o decreto, e assim foi feito.  Ao final da 195 

sua fala, o reitor também agradeceu todo o trabalho realizado pelos colegas da Diretoria de 196 

Tecnologia da Informação da Reitoria, que foram responsáveis pela operacionalização do 197 

sistema; aos colegas da Comissão Especial, na pessoa do conselheiro Eduardo Predebon, que 198 

fizeram as regras para a eleição das comissões eleitorais; todos os membros da Comissão 199 

Eleitoral Central;  servidores dos setores de Comunicação, pró-reitora de Administração 200 

Tatiana Weber, secretaria do Consup; e também ao Procurador Jurídico Federal junto ao IFRS 201 

pelas recomendações. Nesse momento, o conselheiro Jorge de Lima Brasil solicitou que todas 202 

as votações do dia ocorressem na forma nominal. Diante do pedido do conselheiro Jorge, o 203 

presidente Júlio Xandro Heck encaminhou primeiramente uma votação para que todas as 204 

votações ocorressem na forma nominal. Em regime de votação: 44 (quarenta e quatro) votos 205 

a favor das votações nominais; 03 (três) votos contrários; e 05 (cinco) abstenções. A votação 206 

nominal de todos os pontos da pauta foi aprovada pelo plenário. Na sequência, o presidente 207 

encaminhou a votação para homologação do resultado final do processo de Consulta Eleitoral 208 

para Reitor (a) do IFRS e Diretores (as)-Gerais dos Campi do IFRS. Em regime de votação: 51 209 

(cinquenta e um) votos a favor da homologação do resultado final; zero votos contrários; e 01 210 

(uma) abstenção. Aprovado pelo plenário do Conselho Superior do IFRS a homologação do 211 

resultado final do processo de Consulta Eleitoral para Reitor (a) do IFRS e Diretores (as)-Gerais 212 

dos Campi do IFRS.  Antes de encerrar a sessão o presidente fez alguns informes. Anunciou a 213 

aprovação da ata através de e-mail e planilha a ser enviada para votação e aprovação dos 214 

conselheiros devido a celeridade necessária para envio do processo de consulta eleitoral ao 215 

Ministério da Educação. Anunciou também que o processo de consulta eleitoral seria enviado 216 

para a Procuradoria Jurídica Federal do IFRS para emissão de parecer. E por fim, anunciou a 217 

publicação na data de hoje de uma Instrução Normativa de Transição de Gestões do IFRS, que 218 

tem por objetivo regrar as transmissões de gestões para prever um rito mínimo de ações, 219 

parcerias e encontros entre a gestão que está saindo e a gestão que está entrando. 220 

Agradecendo a presença de todos os conselheiros e de toda a equipe de apoio para realização 221 

da sessão, às quinze horas e um minuto, o Presidente do Conselho Superior, professor Júlio 222 

Xandro Heck, declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Cíntia Tavares Pires da Silva, 223 

secretária do Conselho Superior do IFRS, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será 224 
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assinada por mim e pelo presidente. Bento Gonçalves, primeiro de novembro de dois mil e 225 

vinte e três.  226 

 
Cíntia Tavares Pires da Silva 
Secretária do Conselho Superior IFRS 
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Eduardo Angonesi Predebon, Diretor-geral do Campus Erechim 

Leandro Lumbieri, Diretor-geral do Campus Farroupilha 

Marcelo Lima Calixto, Diretor-geral do Campus Feliz 

Sandra Rejane Zorzo Peringer, Diretora-geral do Campus Ibirubá 
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Representante dos Egressos 

Jucelio Kulmann de Medeiros 

 



9 

Representantes Docentes 
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Adriano Braga Barreto, Campus Caxias do Sul 
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Daniela Nicoletti Favero, Campus Restinga 
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Gislaine Silva Leite, Campus Rio Grande 

Juliana Fagundes dos Santos, Campus Sertão 

Luana dos Santos Machado de Oliveira, Campus Viamão 

Lisiane Bender da Silveira, Reitoria 

Rafaela Emmanuelli Hubner, Campus Avançado Veranópolis 
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Representantes Discentes 

Sheyla Souza Daré, Campus Alvorada 

Alexandre Luiz Degani Estolano, Campus Bento Gonçalves 

Bruna Cassel do Amaral, Campus Canoas 

Jennifer Pereira, Campus Caxias do Sul 

Carla Caren Popiolek, Campus Erechim 

Ketllyn Veridiana da Silva Bueno, Campus Feliz 

Gabriel José de Campos Dellay, Campus Ibirubá 

Santhiago Pintos Pinheiro, Campus Rio Grande 

João Thiago da Silva de Borba, Campus Rolante 

Dionatan Cecconello, Campus Sertão 

Emilli Parizotto Tochettto, Campus Vacaria 

João Guilhermino Prieto Félix, Campus Viamão 

Adilson Quadros Coutinho, Campus Avançado Veranópolis 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 
TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL
ADMINISTRATIVO

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 01/10/2023

ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 003/2023 - CONSUP-REI (11.01.01.01.05) 
(Nº do Documento: 3) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 09/11/2023 14:35 )
CINTIA TAVARES PIRES DA SILVA

SECRETARIO

CONSUP-REI (11.01.01.01.05)

Matrícula: ###735#3

 (Assinado digitalmente em 09/11/2023 17:24 )
JULIO XANDRO HECK

REITOR

IFRS / REI (11.01.01)

Matrícula: ###427#7

Para verificar a autenticidade deste documento entre em  informando seu número: https://sig.ifrs.edu.br/documentos/ 3
, ano: , tipo: , data de emissão:  e o código de 2023 ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 09/11/2023

verificação: e4b35cb39a

https://sig.ifrs.edu.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf


Nome da sessão: IFRS-CONSUP
Data: 01/11/2023 13:19:52
Duração: 01:40:36

Enquetes:
# 2 - Iniciada às 14:57:00, 54 votos
  A favor da homologação do resultado final: 53 (98%)
  Contrário à homologação do resultado final: 0 (0%)
  Abstenção: 1 (2%)

 Nome                                           # 2                                       
 ALINE GRUNEWALD NICHELE                        A favor da homologação do resultado final 
 Adilson Coutinho                               A favor da homologação do resultado final 
 Adriano Braga Barreto                          A favor da homologação do resultado final 
 Albert Caravaca                                -                                         
 Alexandre Estolano                             A favor da homologação do resultado final 
 Alexandre Jesus da Silva Machado               A favor da homologação do resultado final 
 Alexsander Ferreira                            A favor da homologação do resultado final 
 Amilton Figueiredo                             -                                         
 André Geremias Bertelli                        A favor da homologação do resultado final 
 CAROLINA KRUSE RAMOS                           A favor da homologação do resultado final 
 CESAR GERMANO ELTZ                             -                                         
 CINTIA TAVARES PIRES DA SILVA                  -                                         
 Carla Caren Popiolek                           A favor da homologação do resultado final 
 Carlos Henrique Sales Martins                  -                                         
 Claudio Enrique Fernández Rodriguez            A favor da homologação do resultado final 
 DANIEL DE CARLI                                A favor da homologação do resultado final 
 Deivison Sousa                                 A favor da homologação do resultado final 
 Demian Boaroli                                 A favor da homologação do resultado final 
 Dionatan Cecconello                            A favor da homologação do resultado final 
 Eduardo A, Predebon                            A favor da homologação do resultado final 
 Eduardo Girotto IFRS                           -                                         
 Emilli Parizotto - Campus Vacaria              A favor da homologação do resultado final 



 Eron Magno Aguiar e Silva                      A favor da homologação do resultado final 
 FABRICIO SOBROSA AFFELDT                       A favor da homologação do resultado final 
 Felipe David dos Santos                        -                                         
 Fernanda Stalliviere - Uergs                   A favor da homologação do resultado final 
 Flávia Twardowski                              A favor da homologação do resultado final 
 Franco Nero Antunes Soares (IFRS-BG)           A favor da homologação do resultado final 
 Fábio Marçal                                   A favor da homologação do resultado final 
 Fábio Zschornack - Rolante                     A favor da homologação do resultado final 
 GABRIEL DELLAY                                 A favor da homologação do resultado final 
 GILBERTO LUIZ PUTTI                            A favor da homologação do resultado final 
 GISLAINE SILVA LEITE                           A favor da homologação do resultado final 
 Gabriella Fraga Da Ré - TAE Restinga           A favor da homologação do resultado final 
 Gleidson Flores                                A favor da homologação do resultado final 
 HENRIQUE LEONARDI DE OLIVEIRA                  A favor da homologação do resultado final 
 JULIANA FAGUNDES DOS SANTOS                    A favor da homologação do resultado final 
 Jasiva da Silva Corrêa                         Abstenção                                 
 Jeferson Fachinetto                            A favor da homologação do resultado final 
 Jennifer Pereira                               A favor da homologação do resultado final 
 Jorge de Lima Brasil                           A favor da homologação do resultado final 
 Jucelio Kulmann de Medeiros                    A favor da homologação do resultado final 
 Júlio Xandro Heck                              A favor da homologação do resultado final 
 Ketllyn  Bueno                                 A favor da homologação do resultado final 
 LISIANE BENDER DA SILVEIRA                     A favor da homologação do resultado final 
 Leandro Lumbieri                               A favor da homologação do resultado final 
 Letícia Martins - Prodi                        -                                         
 Lucas Coradini- PROEN                          -                                         
 Lucas Terres (Intérprete Campi IFRS Restinga)  -                                         
 Lucas Terres (Intérprete IFRS Campi Restinga)  -                                         
 MARC EMERIM                                    -                                         
 MARIO FERNANDO DEDECO CUREAU                   -                                         
 Marcelo Lima Calixto - Campus Feliz            A favor da homologação do resultado final 
 Marlova Benedetti                              -                                         
 Márcio Vasconcelos                             A favor da homologação do resultado final 



 Odair José Spenthof                            A favor da homologação do resultado final 
 PATRICIA CRISTINA NIENOV WEBER                 -                                         
 Patrícia Nogueira Hübler - Canoas              A favor da homologação do resultado final 
 RUDINEI MULLER                                 A favor da homologação do resultado final 
 Rafaela Dionisio                               A favor da homologação do resultado final 
 Rafaela Hubner                                 A favor da homologação do resultado final 
 Ricardo Manfredini                             A favor da homologação do resultado final 
 Rodrigo Monteiro                               A favor da homologação do resultado final 
 Rogeio Foschiera                               A favor da homologação do resultado final 
 SANDRA REJANE ZORZO PERINGER                   A favor da homologação do resultado final 
 Sheyla Souza Dare                              A favor da homologação do resultado final 
 Silvia- Tils Erechim                           -                                         
 Streaming                                      -                                         
 TATIANA WEBER                                  -                                         
 luiz carlos palinski  A favor da homologação do resultado final 
 welington Rogério Zanini                       A favor da homologação do resultado final 
 Ângela Sugari                                  A favor da homologação do resultado final 

 OBS.: VOTOS NÃO COMPUTADOS dos membros da CECe Deivison Sousa e  luiz carlos palinski  por não serem conselheiros.
  A favor da homologação do resultado final: 51
  Contrário à homologação do resultado final: 0
  Abstenção: 1


